

Universidad Católica inició la temporada con un triunfo en La Florida.

El defensor ha marcado en cuatro ocasiones en su carrera y siempre ha sido tras tiros de esquina. Esta vez, lo hizo en el mismo estadio en el cual hizo su primer gol profesional en 2020, sin público por pandemia.



RUBÉN GARCÍA

La UC venció 1-0 a Everton en su primer partido por la Copa Chile

Daniel González anotó de cabeza y se matriculó como especialista en córners

FREDDY DE LA HOZ SEPÚLVEDA

Universidad Católica inició con el pie derecho su participación en la Copa Chile 2025, tras la peleada victoriosa por 1-0 ante Everton en el estadio Bicentenario de La Florida. Con un gol que reflejó fielmente el desarrollo del compromiso, con mucho esfuerzo y refriega entre los jugadores, Daniel González se transformó en el héroe anotando de cabeza en medio de todos en plena área chica, coincidiendo con el primer gol de su carrera, hace cuatro temporadas, cuando tenía apenas 18 años. González, quien fue canterano de Santiago Wanderers, repitió casi calcado lo que fue su primer gol en el profesionalismo, pues en ese duelo de 2020 también anotó en La Florida, pero ante Audax Italiano y vistiendo los colores del club porteño.

Aquella anotación fue al minuto 30 y también provino de un tiro de esquina, servido por Marco Medel en un estadio Bicentenario vacío, pues el contexto de la pandemia impedía que los hinchas disfrutaran in situ y el zaguero central festejó solo con sus compañeros en ese momento. Daniel recibió el centro de Medel en el segundo palo y lo envió directo con su cabezazo al fondo de la portería defendida por Joaquín Muñoz.



Branco Ampuero salió en camilla del estadio.

RUBÉN GARCÍA

“Se me dio la oportunidad de hacer el gol y, después, la mala fortuna de que nos expulsan un jugador. El empate no nos deja tan a gusto, pero lo mejor es sumar”, dijo el jugador a TNT Sports en aquel 25 de noviembre.

Ahora, y para su suerte, el gol le entregó la victoria a la UC, su segundo club a nivel profesional, y se encaminan bien en la fase de grupos de la Copa Chile, donde comparten el Grupo D junto con La Calera y San Luis.

Igualmente, el gol de este domingo lo convirtió tras un tiro de esquina, pero primero hubo un desvío que, con gran esfuerzo y

justo antes de que saliera de la cancha, Dylan Escobar alcanzó a centrar nuevamente, y ahí estuvo atento González para cabecear en medio del área y marcar su cuarto gol de su carrera en el minuto 77.

Las coincidencias de su carrera dictan que todos los goles han sido casi iguales, pues tres de ellos fueron de cabeza y con tiros de esquina. El segundo fue ante Unión La Calera y fue más enredado, pero lo celebró de todas formas en una victoria por 1-0 de Wanderers sobre los cementeros el 8 de septiembre de 2021. El tercero que convirtió fue ante Huachipato el año pasado y de las mismas características.

“Feliz por el triunfo, feliz por el gol que hizo el Dani y por empezar con el pie derecho esta copa, era súper relevante para nosotros comenzar así después de hacer una muy buena pretemporada. El balance es positivo, mantuvimos el arco en cero y terminamos con los tres puntos”, comentó Branco Ampuero, compañero de defensa con González.

Ampuero fue sustituido al minuto 86 por una contusión que significó riesgo de conmoción cerebral, por lo que se permitió un sexto cambio para los cruzados y, felizmente, el zaguero indicó que estaba todo bien.

U. Católica: 1
Everton: 0

Goles: 1-0, González, 77', (UC).



Universidad Católica: T. Gillier, D. Escobar (G. Soto, 85'), B. Ampuero, D. González, J. Valencia, C. Cuevas, A. Canales (E. Mena, 60'), f. Zuqui (A. Fariás, 85'), J. Gentil (Eduard. Bello, 60?), F. Zampedri, c. Montes (Araucibia, 90').
DT: Tiago Nunes.



Everton: I. González, D. Oyarzún, V. Vega (D. Hernández, 45'), D. Hernández, 45'), D. García (H. Magallanes, 86'), N. Baeza, A. Madrid, J. Moya (M. Castro, 86'), A. Medina, J. Delgado, M. Campos, C. Chadwick (J. Cruz, 56).
DT: Gustavo Leal.

T. Amarillos: Montes (UC), Zampedri (UC), Cruz (E).

Árbitro: Diego Flores.

Estadio: La Florida.

Público: 7.805 personas.